

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

IMAGINE ROTARY

イマジン ローターリー

2022-2023年度 国際ロータリー会長 ジェニファー・E. ジョーンズ



2022-2023年度

会長: 福田哲三 幹事: 小栗正章 広報委員長: 平野太治

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/名古屋東急ホテル

〒460-0008 名古屋市中区栄4-6-8 TEL 052-251-2411

2023 March 8

■ 2022 ~ 2023 年度方針

寛容と多様性で親睦の輪を拡げよう!

NO.28

## 例会報告

●第2420回例会 令和5年3月8日(水) 晴

●3月は水と衛生月間

●ロータリーソング 我等の生業

●出席報告 会員 81 名中 出席47名  
(74)

出席率63.51%

●ビジター紹介

池森由幸東名古屋分区ガバナー補佐  
(名古屋千種RC)  
足立一郎東名古屋分区幹事 (名古屋千種RC)

●ゲスト紹介

米山奨学生 レービューテイエン君

●ニコボックス

「IMに皆様ご参加下さいましてありがとうございます  
이었습니다。皆様のご協力で無事終わることが  
できました。」

池森由幸東名古屋分区ガバナー補佐  
(名古屋千種RC)

「池森ガバナー補佐、足立分区幹事様、先週の  
IMでは大変お世話になりました。また本日は  
わざわざお越し頂きありがとうございます。」

福田哲三会長・二村伝治副会長・小栗正章幹事  
「ご心配をおかけ致しました。おかげさまで元気  
になり今日から出席させていただきます。」

宮下幸二郎君

「もう春ですね、楽しみましょう。」加治佐健二君  
本日のニコボックス 4件 27,000円  
累 計 119件 984,000円

## 小栗正章幹事報告

▽当クラブ行事予定

- ・3月15日(水) 休会
- ・3月22日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

- ・3月29日(水) お花見夜間例会  
時間は18時～  
場所は名古屋東急ホテルです。

※お昼の例会はございません。

- ・4月4日(火) 6RC合同例会が開催されます。  
※時間は12時30分～場所は名古屋東急ホテル  
です。

※名古屋千種ロータリークラブさんがホストのため、曜日が変更となります。

※4月5日(水)の例会はございません。

- ・4月12日(水) 休会  
※ワールドフード+ふれ愛フェスタが予定通り開催されることが決定致しました。

4月15日(土)10時45分～ WFF会場にて  
例会を開催致します。

※4月19日(水)の例会を変更させていただきます。  
※チケットは届き次第配布させていただきます。

- ・5月10日(水) 例会終了後、次年度クラブアッ  
センブリーを開催致します。

※次年度理事及び役員・各委員長のご出席をお願い致します。本日、ご案内を配布しております。

## 福田哲三会長挨拶

池森ガバナー補佐、足立分区幹事、ようこそ。先週のIMは久しぶりということもあってとても楽しませていただきました。個人的には藤原紀香さんと握手をして写真も撮らせていただきました。本当にありがとうございました。本日は、ごゆっ

くりお楽しみください。

今日の会長挨拶ではH3ロケットの成功を祝いたいと思っていましたが、残念ながら失敗してしまいましたので、話題を変えて中国の話をしたと思います。

現在、中国で全人代（全国人民代表大会）が開かれています。人民大会堂の大会議場は10,000席あって本当に広いです。また、人民大会堂の中には宴会場もあります。少数民族の数と同じ55の部屋があって、それぞれ少数民族の名前が付いています。

2006年に人民大会堂を訪問した時の経験をお話しします。宴会場では全員身長170cmの美しい女性たちが接客してくれました。数にして約50名。例えて言えば、藤原紀香さんがずらっと並んでいる感じです。

当然ながら私たちのテンションはガーンと上がるのですが、案内の方から「このスタッフは全員軍人です。間違ってもセクハラになるような言動は慎んで下さい」と忠告がありました。その一言でみんなの興奮は一気に緊張に変わり、白酒（バイジウ）と呼ばれる50度を超える強い酒を飲んでも酔えませんでした。

その日は釣魚台国賓館という国内外の賓客のための施設に泊まりました。その中のマッサージの女性も皆軍人で、言動には注意が必要でした。当時は日中間に友好ムードもあったのですが、やはり油断は禁物でした。ちなみに安倍総理が3日後に公式訪問して同じ場所に宿泊していました。

その後、2014年に中国で「反スパイ法」が制定され、そして今回の全人代で「反スパイ法の改正」が行われます。スパイ行為の定義がさらに拡大され、国家安全当局の権限も強まります。もう中国各地を自由気ままに旅して回ることはできないのかなと思うと少し寂しくなります。皆さんも中国訪問の際にはくれぐれも羽目を外さないようにご注意ください！

## 卓 話



**「世界の要は和合」**  
**現代版ノアの箱舟を救うのは和合礼道だ!!**  
—愛智神話より  
高橋ファミリークリニック  
高橋 信 雄



米山奨学生奨学金授与



委嘱状授与

### ★東名古屋分区IMお写真について

式典～懇親会の様子を撮影いたしました写真は以下よりご覧いただけます。

<https://firestorage.jp/download/bb15e81d8866f5e108e9b569aa35f4133083e7a6>



例会	月日	今後の予定
第2421回	3. 22	東京大学 名誉教授 月尾 嘉男様 「先住民族の叡智:現代文明社会の再考」
第2422回	3. 29	お花見夜間例会 18:00～ 名古屋東急ホテル
第2423回	4. 4 (火)	6 R C 合同例会 12:30～ 名古屋東急ホテル(4/5を例会変更)
	4. 12	休会
第2424回	4. 15 (土)	WFF会場 (ワールドフード+ふれ愛フェスタ) (4月19日を例会変更)

○このウィクリーは再生紙を使用しております。